

HIGASHIOSAKA CENTRAL ROTARY CLUB

(第 2660 地区)

WEEKLY BULLETIN

No.1

東大阪中央ロータリークラブ

創立 昭和47年2月20日
例会日 毎週月曜日 12:30~
例会場所 シェラトン都ホテル大阪3F
事務局 東大阪市小阪本町1丁目5-14
〒577-0802 小阪本町ロイヤルハイツ405号
TEL: 06-6753-8823
FAX: 06-6753-8826
E-mail: jahcrc@gmail.com



会長 帆足嘉寿大
会長ノミニー 脇村利恵子
副会長 芝池福子
幹事 佐藤三千秋

“上いことのために手を取りあおう”

第 2289 例会 令和7年7月7日（月曜日）第1号

本日の例会

7月7日（月） 第1例会

◎ソング「奉仕の理想」

本日の献立

フランス肉料理

本日の卓話

帆足嘉寿大会長 新年度方針説明

佐藤三千秋幹事、脇村利恵子会長ノミニー、親睦

次回の例会

7月14日（月） 第2例会

夜17:30より ~直前会長幹事慰労会~

於：シェラトン都ホテル大阪3階春日の間

次回の献立

フランス料理

前回の例会

6月23日（月） 第3例会

幹事報告

幹事 小川 高弘

- ① 来週6月30日（月）は休会となっております。次回の例会は、7月7日（月）新年度最初の例会となっております。
- ② 次年度の委員会活動計画につきまして、各委員長様におかれましては7月第1例会までに事務局へご提出いただきます様よろしくお願ひ致します。
- ③ 2025年度R I会長が変更となりました。回覧をお回ししますので、ご確認いただきますよう宜しくお願ひ致します。
- ④ 2025年度地区交流活性化委員会より、ガバナー杯争奪野球大会の案内が届いております。回覧をお回ししますので、ご確認のほどよろしくお願ひいたします。
- ⑤ 7/14の会長幹事慰労会には、男性会員はこのネクタイ、女性会員はこのスカーフを当日会場にお配り致しますので着用にて出席をお願い致

します。

会長挨拶

会長 芝池 福子

こんにちは、早いもので会長就任してから1年が経ちました、最後の挨拶となります。振り返ってみると皆様会員に支えられて奉仕ができていてありがとうございます。21日の公徳学園の子供達を万博博覧会に誘導おつかれさまでした。

さて、今日はプチ情報として、ニコニコのことですが今は現金ですが他クラブではクレジットカードでニコニコをしているクラブもあります。キャッシュレス時代にはとてもいい案でもあると思います。計算しなくとも通帳に入ります。ニコニコする方も楽だということです。今日は簡単に挨拶させて頂きます。後ほど年度末挨拶させていただきます。ありがとうございました。

出席報告

阪上 武仁

本日の会員数 16名

本日の出席者数 13名

出席免除会員数 2名

本日の出席率 93.75%

6/15の修整出席率 93.75%

ニコニコ箱報告 SAA 名村 美紀

芝池福子 最後の例会、会員の皆様一年間ありがとうございました。

小川高弘	前回例会欠席のお詫びと今年度1年間幹事としてお世話に成り感謝申し上げます。ありがとうございました。
藤原英夫	当クラブのチャーターメンバーで唯一ご存命だった林孝信氏が5月中旬に亡くなられました。ご冥福をお祈りいたします。
佐藤三千秋	芝池会長、小川幹事一年間おつかれ様でした。公徳学園の万博招待の皆様も一日大変お疲れ様でした。
浅野光男	公徳学園大阪万博招待ボランティア活動、参加出来なくてすみませんでした
岩崎史郎	芝池会長、小川幹事1年間の活躍に感謝！！そして、21日の公徳学園関西万博への招待、楽しい1日になりました。参加された皆様、お疲れ様でした
尾崎 元	万博への公徳学園招待欠席のお詫び
名村美紀	土曜日は、公徳学園の子供達と万博楽しんで来ました。参加された皆様、お疲れ様でした。芝池会長、小川幹事、最後の例会宜しくお願ひ致します。
帆足嘉寿大	芝池会長、小川幹事、1年間お疲れ様でした。又、社会奉仕としまして、先週土曜日、公徳学園大阪万博招待にご参加下さりありがとうございました。
松田敬之	お疲れ様です。 公徳学園の皆様との大阪万博へも参加出来ずに申し訳ありませんでした。

会長年度末挨拶

芝池 福子

改めまして、こんにちは。

梅雨の候、皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。さて本年度も本日最後の例会となりました。この1年間、皆様のご支援とご協力のおかげで、数々の奉仕活動を終えることができ、成功に導くことができたのかと思っております。会員数が少ない中 多額のニコニコをしていただきました会員様、本当にお礼申し上げます。

今年度はつなぐ未来として、私はこれをテーマとしてやってまいりましたが。そのニコニコのおかげで、できたこともあるかと思います。そして私が欠席した時に私の例会会長挨拶を代読していただきました金子副会長ありがとうございました。そして幹事の小川会員もありがとうございました。

理事の藤原会員、佐藤会員、浅野会員、岩崎会員、佐井会員、松田会員、脇村会員ありがとうございました。そして、会長ノミニーの帆足会員、副会長の

金子会員、会員幹事の小川会員、会計の尾崎会員S AAの名村会員ありがとうございました。私は会長就任した時に、13の目標を立てました。以前ロータリー賞と言われていて、現在は2024年年7月1日よりリクラブ優秀賞に名称が変更されていますが。国際ロータリーが各年度のクラブの優れた活動を表彰するもので前年度名村会長が目標達成されておりまして、私が受賞しましたので、今回も達成しておりますので、来期の会長帆足会員が受賞されることだと思います。この賞は、ロータリーの目標達成に向けたクラブの取り組みを評価したものであって。会員の参加を促し、地域社会におけるクラブの存続意義を高めることを目的としています。今年も昨年度に引き続き達成したので、とても嬉しく思います。そして今年度喜ばしかったのが、金輪会とか東輪会で必ず私は挨拶するのですが会長スピーチの中に会員増員ができたということを、最初にお伝えすることことができたことが、とても嬉しかったです。阪上会員が入ってくださったことで報告ができたことです。脇村会員のご紹介ということで、脇村会員ありがとうございました。

さて、私は、2024年7月1日の例会で初めて会長としての挨拶をさせていただきました。何を話そうかと考えていた頃が、今となっては懐かしく思っています。途中で、ピアノの佐藤さんに会長の登壇のテーマソングをお願いし情熱大陸をリクエストしました。本当は毎月音楽を変えるつもりでいましたが、情熱大陸で1年を通しました。とても気に入っています。佐藤さん、ありがとうございます。例会の初めに、ロータリ一体操やロータリーソングを歌ってくれる大崎さん、1年間ありがとうございました。美しい歌声で、例会のスタートを気持ちよく始められました。いつもテーブルと設置配膳をされているシェラトン都ホテルのスタッフの皆さんの皆様にも感謝いたします。そしていつも連絡をした時に対応してくれた事務局の田上さんありがとうございます。では、1年を振り返りたいと思います。初めての会長挨拶を新年度方針としてさせていただきました。そして、幹事の小川会員も新年度方針の挨拶をしていただきました。ありがとうございます。ノミニーと社会奉仕委員長の帆足会員も新年度挨拶をありがとうございます。8日は夜の移動例会として、直前会長幹事慰労会が春日の間で開かれ、集合写真を撮り名村会員のスピーチでは百済会員を惜しまれて涙されたのが記憶に残っております。そして皆様から一言メッセージ色々いただきましてありがとうございました。8月は5日に新年度方針を副会長の金子さん、ありがとうございます。ロータリー財団佐藤会員ありがとうございます。クラブ研

修委員長の浅野会員ありがとうございます。会員増協とクラブ方針委員長の岩崎会員ありがとうございます。19日新年度方針説明を姉妹クラブ佐井会員ありがとうございます。国際奉仕委員長の松田会員もあります。米山記念カウンセラー米山奨学生の担当をしてくださった脇村会員、ありがとうございます。26日に新年度方針として、会計と職業方針の尾崎会員ありがとうございます。そして、親睦とS A A委員長の名村会員、色々と多忙ではありました。ありがとうございます。9月は19日に情報集会として、ホテル日航大阪31階で6時半より行いました。ホテルを手配してくれた。名村会員ありがとうございます。そして、情報集会として岩崎会員、いろいろ交流できました。ありがとうございます。26日は、東輪会ホスト東大阪西クラブだったんですが、ご参加いただいた会員の皆様、感謝申し上げます。10月3日は研修委員会を大東洋で、夜18時より行されました。研修委員の浅野会員ありがとうございます。私はこの時確かに出席できなかったと思うので金子副会長が会長挨拶を代読してくださったんだと記憶しております。7日はイニシャルスピーチとして、阪上会員が話されました。人柄がわかるスピーチでとても阪上会員のことがよくわかり、真面目な方だなーと思った記憶があります。ありがとうございます。10月26日は、鹿港ロータリークラブ42周年記念式典に参加のため、台湾へ。佐藤会員、浅野会員、佐井会員、小川会員、名村会員、帆足会員と一緒に祝ってきました。たくさんの会員の前で通訳をしてもらいながらのスピーチは初めての体験で、心に残っております。また、台湾の方々はご夫婦で参加されていて、色々なコミュニティがあるようで、音楽ダンスと楽しませていただきました。噂ではなんかすごくお酒を飲んで、皆さんが潰れるっていうようなことを聞いていたので、それも楽しみにしていましたがその時は誰も潰れませんでした。空港までお出迎えていただき、至りつくせりの接待で感謝でいっぱいです。ご参加いただきました。会員の皆様、本当にありがとうございます。確かにメジャーリーガーの大谷選手がフィフティーフィフティーを記録した時、台湾についてバスに乗っている時に情報として入ってきたのを記憶しております。記念ボールは6億6千万で売却されたと聞きました。11月4日は3クラブ合同でKKRホテルでホストは緑ロータリークラブで夕方6時より開催されました。各クラブと交流し私はガバナー挨拶のお礼を述べるという大役をいただき。お話をすごくちゃんと聞かないといけないと思い熱心にきいていました。なぜなら何も考えていました。

なかったので、話される言葉に関して自分の感想とお礼をお伝えしようと思っていたからです。ドキドキしておりましたがなんとかお伝えする事ができてよかったです。ご参加いただいた皆様、ありがとうございます。11月18日は地区ロータリー財団での卓話がありました。佐藤会員、ご参加の皆様ありがとうございます。12月は9日に年次総会があり。会長年末挨拶をしました。ご参加の皆様、本当にありがとうございました。12月21日はシェラト都ホテル飛鳥の間でクリスマス家族会をしました。ご夫婦で参加、家族で参加の皆様本当にありがとうございます。サンタ役トナカイ役の小川会員、金子会員、帆足会員、お疲れ様でございました。ご家族と一緒に参加していただけて本当に嬉しく思いました。手品や歌、バルーン楽しんでいただけていたら幸いです。さて、今年2025年1月は20日に新年会が金剛の間で移動例会として18時より行われました。ご参加いただきました会員の皆様、ありがとうございます。2月10日にガバナー補佐訪問クラブ協議会がありました。理事役員の皆様ご参加ありがとうございます。3月9日は東大阪のラグビーフрендシップマッチの開会式に、私は参加して参りました。子供たちの楽しく駆けまわる姿を拝見し、そしてとてもすこいい天気の日だったので気持ちいいなという風に思ったのを記憶しております。同日、親睦として卓球大会があり、懇親会もあり楽しい1日でした。ご用意していただきました脇村会員ありがとうございます。3月24日趙浩辰君の卓話でしたがお茶の話を期待していましたが参加できず残念な思いがあります。浩辰君ありがとうございます。浩辰君の親御さんが来られてシェラトンの日本料理のお店で交流した日も思い出されます。そして27日は、第二回情報集会としてホテル日航ホテルで行されました。岩崎会員ありがとうございます。色々な皆様の会員のお話が聞けてとても良かったと思っております。そして4月9日、茨木カンツリーでは、親睦委員会の皆様ご用意していただきました。ありがとうございます。近藤会員が参加されて年齢を重ねておられ、とても疲れているとは思うんですがあのプレーしているのを見て、まだまだ私たち頑張らないといけないなと思ったのを記憶しております。13日は関西万博博覧会開幕祭に参加してきました。名村会員、帆足会員もお疲れ様でした。ありがとうございます。21日は研修委員会として大東洋で行されました。浅野会員ありがとうございます。そして、27日、3世代ふれあい祭りに参加し、会長挨拶をさせていただきました。帆足会員、名村会員の尽力により子供たちにも楽しい思い出を作れるようなイベントが開催され

ありがとうございました。これも、社会奉仕委員として帆足会員が頑張ってくれたこと、この行事がまた東大阪中央ローリークラブ奉仕の柱の1つになっていくというように理事会の方で決められたのすごく新しい進歩だなと言うふうに思います。帆足会員、名村会員ありがとうございます。5月には新しい米山奨学生閑耀宗君を迎えることができ脇村会員お疲れ様でした。ありがとうございます。そして名村会員よろしくお願ひいたします。5月11日は献血活動があり近藤会員も、お顔を出していただき新入社員を5人も献血に足を運ぶようにしていただき、本当に感謝申し上げます。6月2日に新旧理事会がありました。参加していただきました。会員の皆様本当にありがとうございます。6月7日はエキスポフェスタIM4組担当なんですが、ロータリーが主催するルミナス神戸クルーズ、万博をクルーズで周りから見るっていう行事だったんですが、金子会員夫妻と尾崎会員夫妻、名村会員私とで参加してまいりました。参加していただいた皆様、ありがとうございました。このときに会長とかガバナーさんとか各クラブの会長のお部屋はすごくいいところで、私もそこに入れていただいて。とてもいい思いをさせていただきました。ありがとうございます。21日、公徳学園の子どもたちを関西万博博覧会に連れていくという行事で、社会奉仕の帆足会員。そして参加していただいた会員の皆様、本当にありがとうございました。とてもこの日は大変だったんじゃないかなというふうに思います。本当に感謝申し上げます。4月5月と行事がすごく重なるんですが会員の皆様本当に参加していただきましてありがとうございました。私は金輪会と東輪会はすべて参加させていただきました。おかげで他クラブとも交流でき色々な情報も取得できました。9月に大阪上方ロータリーが発足する会にも参加させていただき、東大阪東周年記念、柏原ロータリーの周年記念にも参加しました。すごくいい体験をいっぱいこの1年間でさせていただきました。ロータリアンとなって数年しかたっていない私が会長に就任するということは稀ではありますが、本当に改めまして一年間ありがとうございました。皆さんのおかげで、1年無事に勤めあげることができたかなと思っておりますので、本当に感謝申し上げます。貴重な体験をするっていうことは、私の人生の中でもすごく自分を成長させることでもあり全ての思考は経験の中から生きてきますので本当に皆さんに支えられて奉仕活動ができ感謝しております。この一年で私が大変だったと感じるのはやっぱりタイムスケジュールです。今日この挨拶も新幹線の中で考えたんですが、東京からの帰りでそのままここに向か

いました。途中新幹線が止まり間に合うのかなってすごい心配でしたが間に合いホットしました。一度金輪会の時も宮崎から1日早めて金輪会参加の為に早く帰ってきた時があるんですが、せっかく早く1日スケジュールを早めたのにもかかわらず飛行機が遅れてギリギリ間に合わせず遅刻になったがありました。車で移動中にスーツに着替え会長として参加しました。スケジュールがどうしても調整できないこともあります、気苦労があったことです、勿論皆様に申し訳ないという気持ちです。あとは、参加させていただいている間でも自分の務めが出来るか出来ていないか参加しているだけなのかなっていうところも心配でしたが、みなさんが器の大きいところで見守っていただいておりましたので、本当に皆様一人一人の会員様に感謝申し上げます。4つのテスト、ロータリークラブの会長になってから、その深く今までロータリークラブとは何ぞやという貢献、方針のところで思っていたので深く勉強したことがなかったんですが、情報集会とか、そういうところで皆さんがお伝えしてくださることが、1つずつ勉強になってやっぱり1つの役をいただくとの責任感も生まれますのですごく中に入ってくるようになっております。最後になりますが本日はお忙しい中、今年度年度末例会にご参加いただき。誠にありがとうございます。この1年、会員の皆様には、ロータリー活動にご尽力いただき心より感謝申し上げます。皆様の今後の活躍とロータリー活動のさらなる発展を記念し私の挨拶とさせていただきます。短くて申し訳ございません。1年間誠にありがとうございました。



